



Con el voto de la oposición, avanzan primeros dictámenes del 'Plan C', con las llamadas 'reformas del Bienestar'.



Las reformas en materia de apoyo a jóvenes, pensión de retiro, salarios y vivienda para trabajadores fueron las aprobadas por la Comisión de Puntos Constitucionales, donde predomina la presencia de legisladores de Morena.

La discusión de los cuatro dictámenes se extendió por más de siete horas y acabó después de la medianoche, tiempo en el que la oposición y Morena se pronunciaron a favor de todos los dictámenes. A pesar de eso, los partidos opositores intentaron hacer cambios a los documentos con diez reservas, pero ninguna de estas trascendió.

Salvo algunas excepciones, los dictámenes quedaron en los términos en los que los envió el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero, en lo que fue su último paquete de reformas constitucionales durante su sexenio.

<https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=450812>